

M A R E A

Jose Dávila se une al catálogo de Ediciones Marea, la nueva plataforma mexicana de arte contemporáneo

- Con obras exclusivas de artistas como Pedro Reyes, Mario García Torres, Dr. Lakra y Claudia Fernández y ahora Jose Dávila, Marea ha creado un espacio para hacer más accesibles piezas artísticas de renombre internacional.

Ciudad de México, a 27 de abril de 2021.- Ediciones Marea, la nueva plataforma de producción y venta de obras de arte de edición limitada en México, anuncia la llegada de Jose Dávila a su catálogo –por el que han pasado nombres como el de Pedro Reyes, Dr. Lakra, Claudia Fernández y Mario García Torres–, quien próximamente presentará una pieza exclusiva que comparte las características de las que ya forman parte de Marea: ediciones accesibles que, a su vez, son de gran valor artístico.

Marea es una plataforma liderada por la directora creativa y artística Rita Marimen, de la mano del coleccionista y empresario Rodrigo Peñafiel. Ediciones Marea tiene como objetivo incentivar el coleccionismo joven al ofrecer piezas de arte de primer nivel, creadas para un público más amplio que quiera formar parte de este gratificante mundo.

Jose Dávila estudió arquitectura en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, en Guadalajara, Jalisco. Es un artista autodidacta con una formación intuitiva, que crea su obra a partir de lenguajes simbólicos que operan dentro de la historia del arte y la cultura visual occidental. Su trabajo ha sido expuesto en el Yuz Museum, Shanghai, China; el Museo Universitario del Chopo, Ciudad de México; Sammlung Philara, Düsseldorf, Alemania; Museo del Novecento, Florencia, Italia; Getty's PST LA/LA Triennial, Los Angeles, Estados Unidos; Blueproject Foundation, Barcelona, España; Hamburger Kunsthalle, Hamburgo, Alemania; Marfa Contemporary, Marfa, Estados Unidos, entre otras decenas más de espacios de renombre dedicados al arte contemporáneo en el mundo.

La pieza de Jose Dávila que formará parte del catálogo de Ediciones Marea lleva por nombre *La Fábula de la Manzana*, 2021, y está confeccionada en concreto y bronce. Dicha pieza se presentará durante la Semana de ARTE CDMX, la cual tendrá lugar del 27 de abril al domingo 2 de mayo de 2021 –comenzando diariamente de las 12:00 a las 7:00 pm–, en Colima 244, en la colonia Roma Norte, en la Ciudad de México. La exhibición está abierta al público con cupo limitado.

En la terraza del venue se exhibirán las obras que actualmente forman parte del catálogo de Marea, de artistas como Claudia Fernández, Pedro Reyes, Mario García Torres, el Dr. Lakra y la nueva pieza de Jose Dávila. Durante la tarde, los invitados podrán disfrutar de unas Tardes de Tequila –el martes, jueves y viernes, de 4:30 a 7:00 pm.

M A R E A

Con este tipo de colaboraciones, Ediciones Marea busca abrir la conversación sobre el arte y extender la experiencia artística de un museo a tu casa, con las obras que lo representan y la interacción y convivencia que los individuos tienen con éstas.

Todas las piezas están hechas ex profeso para el proyecto, gracias a la cercana colaboración entre Marea y artistas que, si bien pertenecen a diversas corrientes estéticas y latitudes (hasta ahora todos son mexicanos), comparten una característica fundamental: tienen un peso y reconocimiento internacional que otorga un valor irrevocable a las obras que forman parte del catálogo de Marea, ofreciendo así piezas de relevancia para el mundo del arte contemporáneo y de un estimación sostenible a largo plazo.

La venta de las ediciones se lleva a cabo a través de la página oficial de Marea, <http://edicionesmarea.com> o del email: marea@edicionesmarea.com. Cada una de las obras está limitada a un número específico de ediciones, por lo que su disponibilidad es reducida, ya que se trata de piezas únicas que sólo tendrán aquellas personas que las adquieran.

A lo largo de los siguientes meses, Ediciones Marea continuará añadiendo nuevas piezas a su catálogo –resultado de la colaboración cercana con artistas nacionales y extranjeros con carreras consolidadas–, ofreciendo así una oportunidad única para coleccionistas, aficionados y para aquellas personas que quieran dar sus primeros pasos en el mundo del coleccionismo de arte contemporáneo, haciéndose de obras de montos accesibles y un valor artístico incalculable.

Para más información, visita <http://edicionesmarea.com> y sus redes sociales:

Facebook: <https://www.facebook.com/ediciones.marea>

Instagram: <https://www.instagram.com/ediciones.marea/>

Acerca de Ediciones Marea

Ediciones Marea es una nueva plataforma mexicana de producción y venta de obras de arte de edición limitada creadas por artistas contemporáneos nacionales y extranjeros. Se trata de una iniciativa nueva y fresca, liderada por el coleccionista y empresario Rodrigo Peñafiel, la directora creativa y artística Rita Marimen, y Jacob Flood, experto en la comercialización y ventas de arte contemporáneo, que tiene como objetivo incentivar el coleccionismo joven al ofrecer piezas de arte creadas para ser ediciones accesibles y, a su vez, de gran valor artístico. Actualmente, el catálogo de Marea incluye obras exclusivas de artistas como Pedro Reyes, Dr. Lakra, Claudia Fernández y Mario García Torres, entre otros más que se irán sumando a las colaboraciones con esta plataforma. La venta de ediciones, información y detalles relacionados a Marea, pueden encontrarse en <http://edicionesmarea.com>

CONTACTO PARA PRENSA:

Andrés Calderón, Account Executive

andres.calderon@another.co

Cel: +52 1 33 1323 2377

Luis Morales / Fashion, Lifestyle & Luxury Director

luis.morales@another.co

M A R E A

Cel: +52 1 55 6392 1100